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[ SAMUEL] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Boa tarde a 

todos! Boa tarde a população de Guarapari que nos acompanham ao vivo e a população 

que nos acompanha pelas plataformas digitais. Desejamos também boa tarde aos nobres 

pares, a quem convido para tomarem assento nos seus respectivos lugares, bem como 

assinarem o livro de presença.  

Em seguida, peço que a nobre secretária faça a chamada nos nobres vereadores para 

verificação de quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Boa tarde 

Presidente, nobres vereadores e a toda a população que nos assiste em suas respectivas 

residências.  

Atenção vereadores para a chamada. Procede à chamada dos senhores vereadores para 

verificação de quórum.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Havendo quórum 

regimental, declaro aberta a sessão e peço que todos os vereadores se coloquem de pé, 

bem como os assessores presentes e a imprensa para que nós possamos ouvir uma 

reflexão da palavra. Por isso peço que o nobre Vereador Fábio Veterinário faça o uso da 

palavra.  

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos os colegas, 

nossos telespectadores e povo de Guarapari! Procede a leitura de um trecho bíblico. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em discussão a ata da 

sessão anterior.  

Não havendo interesse em nenhum dos nobres pares discutirem a ata da sessão anterior, 

irei coloca-la em votação.  

Em votação a ata da sessão anterior.  

Os vereadores que aprovam permaneçam sentados.  

Aprovado por todos os presentes...[02 RUTH ] ... Solicito à secretária que faça a leitura 

dos avisos protocolares! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Boa tarde 

Presidente! 

Requerimento da Comissão de Obras Públicas e Fiscalização que acabou de ser 

protocolado na Mesa Diretora!Instauração de Comissão Especial com objetivo de 

investigar a Empresa de Transporte Público Expresso Lorenzutti no município de 

Guarapari...[03 KELEM] ... Encerrado a leitura do documento. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Tem outro aviso 

protocolar? 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Não Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço a nobre secretária 

que faça a leitura da denúncia da Ong Transparência Guarapari. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Protocolo 

n°2014/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Após a leitura do 

protocolo 2014/2021, requer a mesa diretora explanar. A Ong Transparência Guarapari 



apresentou a presente denúncia pugnando pela instauração de Comissão de Investigação 

destinada a apurar supostas irregularidades que estaria relacionadas a paralisação e ao 

atraso de obras públicas pelo poder executivo municipal, e a pratica de estelionato 

eleitoral pelo chefe do poder executivo municipal. Nesse sentido ressalto que o 

regimento interno desta Casa prevê a possibilidade de criação de comissões 

parlamentares de inquéritos a requerimento de cidadão eleitor para apuração de fatos 

determinados. Entretanto, o artigo n° 50 inciso 2° do referido diploma legal estabelece 

que o requerimento de abertura de CPI proposto por cidadão deverá conter, dentre 

outros requisitos, a determinação do fato a ser investigado e os documentos que 

indiquem os indícios do alegado ou o local aonde se encontram os documentos e provas. 

No entanto, em analise detida a denúncia realizada juntamente com a área técnica desta 

Casa de Leis, observou-se que a mesma não atende aos requisitos supra mencionados. 

Inicialmente deslumbra-se que o requerente...[04 CLAUDICEIA] ... Aos requisitos 

supra mencionados. Inicialmente, deslumbra-se que o requerente formulou o 

requerimento de forma extremamente genérica. Nessa ocasião alegou que este 

município estaria com vinte obras públicas paralisadas ou abandonadas, porém não 

disse quais seriam as obras, ou seja, os fatos a serem investigados não estão 

devidamente determinados e individualizados, além disso o requerente não apresentou 

suporte documental mínimo capaz de subsidiar as  alegações apresentadas na denúncia. 

Por outro lado, não indicou onde tais elementos poderiam ser obtidos ou  requisitados. 

Importante ainda destacar aparente ilegitimidade ativa do denunciante haja vista que o 

Artigo 50, Inciso 2º do Regimento Interno estabelece a legitimidade para cidadão eleitor 

do município de Guarapari sendo inclusive necessária a juntada do título de eleitor do 

denunciante. Como visto o requerimento foi apresentado pela Ong Transparência 

Guarapari o que antemão confirma a sua ilegitimidade para apresentação do 

requerimento. Vale anotar que  ainda que se admita interpretação extensiva do requerido 

Artigo do Regimento o denunciante não comprova documentalmente a regularidade de 

sua representação pois não anexou aos autos documentos que constitui o mesmo 

presidente da Ong bem como a eleição da Mesa Diretora. Sendo assim, ao que tudo 

parece à denúncia carece dos requisitos formais estabelecidos no Artigo 50, Inciso 2º e 

Alíneas A, B e C do Regimento Interno desta Casa de Leis. E dessa forma não poderia 

ser acolhida sobretudo por se tratar de vícios que poderiam dificultar ou mesmo 

comprometer os trabalhos da CPI causando-lhe inclusive nulidade. Contudo, em 

homenagem ao princípio democrático e a soberania do plenário e considerando ainda 

que o  Regimento Interno desta Casa é omisso no que tange o procedimento para 

deferimento do requerimento de abertura de CPI formulado por cidadão gostaria de 

submeter esse juízo de admissibilidade previa relacionado a denúncia formulada pela 

Ong Transparência Guarapari a apreciação dos nobres parlamentares. Sendo assim, 

diante das razões de ordem fundamental apresentadas os vereadores que entendem pelo 

não conhecimento da denúncia ou conhecimento iremos praticar o ato de manifestação.  

Após a leitura da área técnica eu irei colocar em apreciação do plenário o acolhimento 

da denúncia ou não.  

Antes de colocar em apreciação também do plenário por se referir ao governo municipal 

gostaria de comunicar a líder se deseja manifestação.  

(A líder do governo municipal, vereadora Rosana Pinheiro fala fora do microfone) 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem a vereadora 

Kamila Rocha. 



A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Presidente gostaria 

de suspensão da sessão pelo menos cinco minutos para nós vereadores pudéssemos 

entrar num consenso comum. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Defiro o pedido de 

Vossa Excelência. Vamos suspender por cinco minutos os trabalhos. Então 15h29 

minutos. Os trabalhos estão suspensos por cinco minutos. 

[05 ANA] ... SESSÃO SUSPENSA... [06 SAMUEL ] ... O SENHOR PRESIDENTE 

(WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço que a nobre Secretária que faça a chamada dos 

Srs. Vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Procede à 

chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum.  Há quórum Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vou explicar ao 

plenário o rito de votação. Foi lido a denuncia e entraremos nesse momento no processo 

de votação. Os vereadores que reconhecerem e que não reconhecerem a denuncia feita 

pelo Jorge dos Anjos que está a frente da ONG permaneçam sentados, quem reconhecer 

vai levantar. Então só estou. É uma votação simples, é a maioria simples, então 

entraremos agora no processo de votação. Pela ordem Vereador Rodrigo Borges. Quem 

não reconhecer a denuncia vai permanecer sentado, quem reconhecer levanta. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Vou cumprimentar a mesa 

diretora, cumprimentar os colegas. Falar acerca da denuncia apresentada na Casa, sobre 

as obras paralisadas. O Presidente veio à tona e justificou o parecer da procuradoria, 

muito bem feito. Eu quero informar aos colegas que eu protocolei hoje, o requerimento 

95, uma comissão especial, não é parlamentar de inquérito, mas é uma comissão 

especial para averiguar o que acontece com as obras paradas, Zé Preto. Assim, não vejo 

aqui a necessidade de uma CPI nesse caso, até porque o crime de estelionato eleitoral 

que ele chega a falar é um crime que tem que ser investigado pela Polícia Federal. Não é 

nem um crime investigado pela polícia comum. Então assim, mas aos munícipes que 

estão querendo saber sobre as obras que estão paradas e tem muitos perguntando isto 

mesmo, como o Bom de Bola em Santa Mônica, como a Praça Bradesco no Centro, 

muitos questionamentos. Acho que vale a pena a comissão especial saber o motivo de 

cada paralisação dessas. Às vezes é só falta de material, às vezes como na creche do 

Portal, não levou em conta a topografia e fez outro projeto e vais ser licitado agora dia 

oito. Então assim,... 07 RUTH ] ... está feita, não levou em conta a topografia, fez outro 

projeto, vai ser licitado agora dia oito, então assim, é importante dar essa satisfação, 

sim! O meu voto vai ser para não apreciar a CPI das obras por conta disso, não precisa, 

não carece de uma CPI nesse sentido!  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pedir a colaboração dos 

vereadores, porque nós também temos um projeto de Resolução nº 010/2021 para entrar 

em pauta, e eu preciso que seja no Pequeno Expediente! 

Vou conceder a palavra ao Vereador Isac! 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Boa tarde senhores 

vereadores! Nobre Presidente; público que nos acompanha; quero mandar um abraço 

especial para José Neves do Bela Vista que nos assiste e mandou aqui uma foto da TV 

acompanhando essa sessão! Então, assim como todos os moradores de Guarapari! 



Eu quero só registrar aqui que o meu voto também será contrário à abertura da CPI, mas 

estou pedindo já para assinar juntamente com Vereador Rodrigo na abertura da CE, até 

porque entendemos e fizemos também esse pedido, eu fiz um requerimento, vereador 

solicitando a prefeitura, a comissão de obras desta Casa que apurasse as obras 

paralisadas em Guarapari, então após a resposta, o retorno dessas respostas que 

solicitamos, nós vamos tomar as devidas providências! Então acredito que a abertura de 

uma CEI que é uma Comissão Especial de Investigação, ela cabe nesse momento, e por 

esse motivo eu estou assinando com Vossa Excelência! Muito obrigado e boa tarde!O 

SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela Ordem a Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADOR KAMILLA CARVALHO ROCHA –Presidente, eu 

gostaria de pedir dispensa de interstício e regime de urgência em relação a esse Projeto 

de Resolução de nº 010/2021 da Mesa Diretora, esse programa já foi discutido entre nós 

vereadores sobre a questão da omissão do Regimento Interno, referente a CPI que 

existiria uma reformulação sobre esse assunto, e gostaria que nós voltássemos hoje! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido da Vereadora 

Kamila é regimental, irei colocar em apreciação do plenário. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos Presentes.  

Transfiro a matéria Projeto de Resolução nº 010/2021 para a Ordem do 

Dia!Continuamos em discussão sobre a denúncia Protocolo nº 2014/2021, nesse 

momento entraremos no processo de votação! 

Os vereadores que entendem pelo não conhecimento da denúncia formulada pela ONG 

Transparência Guarapari, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Os nobres vereadores não reconhecem à denúncia da ONG Transparência 

Guarapari!Nesse sentido peço que a nobre secretária faça a leitura do Requerimento de 

Abertura de CPI nº 082/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – 

Requerimento nº 082/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Referente a denúncia 

Protocolo nº 2014/2021, por unanimidade dos presentes a denúncia não foi conhecida, 

em razão pela qual determino o arquivamento dos autos para registrar nos Anais da 

Casa! 

Após a leitura do Requerimento nº 082/2021, à Mesa Diretora tem a seguinte 

explanação com relação ao requerimento de abertura de CPI realizado pelo Vereador 

Rodrigo Borges! Primeiramente gostaria de ressaltar a nobre intenção do parlamentar 

em assunto de suma importância que foi e ainda é objeto de amplo debate nesta Casa! 

(O Senhor Presidente lê a explanação ao requerimento de abertura de CPI de autoria do 

Vereador Rodrigo Borges)... [08 KELEM ] ... Leitura de uma explanação do Presidente. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Senhor Presidente, pela 

ordem. 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Sendo assim, diante dos 

fatos narrados nós entraremos no processo de votação, mas antes vou conceder a palavra 

o nobre vereador Dito Xaréu. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Boa tarde o Presidente, 

boa tarde mesa diretora vereadores, funcionários desta Casa, boa tarde Guarapari, boa 

tarde ao meu Deus e muito obrigado por mais essa oportunidade de estar aqui falando a 

população de Guarapari. 

Nós tivemos aqui, no qual eu estou com eles o tempo todo, se for preciso. Nós tivemos 

aqui uma manifestação pacifica, bacana. Quero mandar um abraço a todos os 

cobradores, motoristas, a todos os servidores da empresa Lorenzutti. Mandar um abraço 

aos proprietários daquela empresa na qual eu falei que foi dali, durante dez anos, que eu 

tirei o sustento para os meus filhos. Através do meu setor jurídico, o presidente, recebi 

uma decisão da desembarcadora Dr. Vanda Lúcia Costa Leite França, onde ela mantém 

o decidiu coletivo desta empresa, e ainda estipulou uma multa de vinte mil reais para o 

Sintrovig, para ser repassado para conta da secretaria de Saúde do Estado. Então essa 

empresa ...  [09 CLAUDICEIA ] ... Sitrovig para ser repassado para conta da Secretaria 

de Saúde do estado, então essa empresa presidente como outras empresas está passando 

por  necessidade que inclusive foi feito um acordo na justiça junto com o sindicato que 

representa os funcionários e esse acordo está sendo mantido. Então eu acho que nós 

estamos aqui para apoiar como eu já falei no meu discurso anterior sobre a questão do 

PDM, sobre a questão do Habite-se, nós estamos aqui para incentivar as empresas que 

estão aqui, não para desmotivar. Então queria deixar aqui pedir aos nobres pares que 

olhem isso com carinho.  

Rodrigo parabenizar você pela sua iniciativa, é iniciativa bacana. Mais a gente está no 

momento fora, no momento de querer dar uma resposta rápida para a população e para 

aqueles funcionários daquela empresa a gente acaba fazendo e graças a Deus que a 

gente tem oportunidade eu sei que o senhor vai falar agora, o senhor vai justificar.  

Então presidente peço aos nobres pares como já não teve a assinatura que nós votamos 

também não a essa CPI de uma empresa que emprega mais de cem famílias no 

município de Guarapari. Meu muito obrigado e boa tarde a todos.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem o nobre 

vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Novamente cumprimentar 

a Mesa, nobres colegas, os munícipes de que nos assiste e o pessoal que está aqui na 

platéia. 

Bom, o meu pedido de abertura de CPI e a explanação do presidente, cerca de umas 

falhas no pedido, de dá pelo simples fato que motivou o pedido. Nós fizemos uma 

audiência pública que convidamos de maneira gentil tanto o poder público municipal o 

Executivo, quanto à concessionária para apresentar os documentos e elas não 

compareceram fizeram chacota dessa Casa, chacota do povo de Guarapari, dos 

funcionários que estavam aqui. Isso que motivou o pedido da CPI, então eu não tenho 

como pontuar exatamente no meu pedido, agora vou falar da parte técnica, o que 

exatamente eu pretendo porque eu não tenho os documentos que eles não deram. 

Explicado até mesmo pelo presidente aqui na oportunidade que estava assinado por sabe 

sei lá quem, que nem advogado às vezes nem era, então é impossível a gente conseguir 

demilitar esse pedido que está constando no Regimento. Então o pedido de CPI ele é 

válido sim, está sendo, vou explicar os munícipes está sendo na verdade substituído, foi 

proposto aqui já na comissão de fiscalização para poder averiguar isso, acho que é esse 



que vai passar no plenário. Eu vou votar também a favor, vou votar em qualquer 

instrumento utilizado para fazer fiscalização porque essa Casa aqui ela tem que fazer e 

atuar nesse sentido. Ela não é uma Casa para bater palma para Executivo ou para 

Concessionária, ela  é para exigir bens e serviços de qualidade, é nesse sentido que a 

gente tem que atuar. Então o meu pedido de CPI foi protocolado justificado da maneira  

que eu poderia justificar com as informações que eu tinha e é justamente esse motivo 

que me motivou o não ter os documentos e aí a CPI obriga a pessoa fazer. Espero que a 

comissão tenha êxito no que ela se propõe a  averiguar.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Dizer que nós temos um 

Regimento a cumprir então o que a Mesa Diretora transmitiu foi um parecer técnico e 

pela Casa ser tão democrática que o plenário que vai deliberar sobre a decisão. Então 

não existe aqui uma decisão democrática existe aqui uma decisão plena do plenário...[10 

ANA] ... decisão plena do plenário. Então se fosse levar  Então se fosse mesmo levar no 

pé da letra os dois pedidos já sairia nem sairia da secretaria legislativa, já estaria 

arquivado. Mas nós estamos trabalhando aqui num ato democrático e por isso o plenário 

nesse momento está discutindo a admissibilidade.  

Com a palavra o vereador Izac Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Sr. presidente eu gostaria só 

de registrar que esse pedido de CPI ele foi oriundo de uma ausência do poder publico, 

de uma ausência da Lorenzuti que não compareceram, não mandaram representantes na 

audiência pública desta Casa. E naquela oportunidade alguns vereadores, isso está 

registrado, manifestaram a intenção de assinar uma CPI, por falta de respeito por parte 

da Lorenzutti e da Prefeitura em não encaminhar aqui os seus representantes. Então eu 

assinei juntamente com o vereador e eu quero  só registrar aqui uma coisa aí eu cito aqui 

o vereador Dito que é um amigo, não tem nada haver com a outra, uma coisa é uma 

coisa e outra coisa é outra coisa. Nós não estamos aqui perseguindo a empresa, não 

estamos aqui prejudicando os empregados que ali trabalham, pelo contrário nós só 

queremos saber porque chegou nessa situação. Então o pedido de CPI é para  saber 

como começou porque parece-me que começou errado e por isso está errado. Então nós 

estamos vendo aqui, nós estamos trabalhando em cima de uma situação que está 

acontecendo e que foi realizada no passado, e esse pedido é exatamente para isso para 

que possamos investigar. O que aconteceu de fato? Porque que a empresa está assim? 

Porque existem algumas situações que não foram apresentadas? E será que vamos ficar 

no silencio? Não vamos ter resposta para a sociedade? Pelo jeito não. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem o vereador 

Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde Mesa Diretora, Presidente, 

nobre Vereadores. 

Esta comissão de obras referente aí queria parabenizar o Rodrigo, ao Izac pelas 

palavras, concordo. Eu acho que essa comissão de obras da Câmara Municipal de 

Guarapari ela vai sim investigar, é uma comissão especial ao qual vai dar ampla defesa 

tanto a Lorenzutti quanto aos funcionários e a investigação. Vamos pedir sim, vamos 

investigar com essa comissão. É uma comissão que vai dar resposta a todos os 

vereadores desta Casa, aos munícipes de Guarapari e dá transparência ao transporte 



público de Guarapari. Vamos sim pedir essas documentações; ta Izac, Rodrigo? Porque 

essa Casa não passará nada pelo menos pela comissão de obras que aqui esta o nosso 

vereador Zazá, vereador Oldair Rossi que aqui os fala e o Leo, vamos trazer sim 

transparência dentro desse processo legitimo de investigar e dar transparência  a esse 

processo que eu acho muito viável sim. A comissão irá tomar as providencias cabíveis 

para relatar e dar transparência ao transporte público de Guarapari. Como disse aqui o 

Dito estão cumprindo um acordo. Né Dito? Então a gente quer saber da comissão, a 

comissão vai fazer notificação para pedir as documentações da empresa, a comissão está 

preparada como está o Zazá aí a gente está determinado em dar transparência que é isso 

que o povo de Guarapari precisa...[11 SAMUEL] ... em dar transparência, que é isso 

que o povo de Guarapari precisa. O Poder Legislativo, é isso aí. Temos as comissões 

para que abre, para que se investigue aqueles cobradores que estão lá da Lorenzutti 

querendo a resposta. Então nós temos que dar a resposta com clareza para eles. Aos 

motoristas, aos familiares dessas pessoas que ficam em casa esperando o pagamento do 

seu salário, do seu suor para levar o pão de cada dia para dentro de casa. Então, a 

Comissão de Obras está preparada sim e vamos fazer um belíssimo trabalho e mostrar 

para a sociedade que a gente aqui não está aqui para mi, mi, mi, a gente está aqui é para 

trabalho. Então, vamos trabalhar com responsabilidade, com honestidade e 

transparência. Chega de oba, oba! O negócio é trabalho, é suor, não cabe mais mi, mi, 

mi, tem que trabalhar. Se não trabalhar, a resposta, ela vem soberana depois. Quero 

deixar um abraço aqui ao povo do interior, ao povo, os munícipes de Guarapari e pode 

contar com este vereador, com essa comissão especial que vamos investigar e dar 

transparência e legitimidade ao transporte público de Guarapari. Muito obrigado e uma 

boa tarde a todos. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Pela ordem Vereadora 

Kamilla Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez boa 

tarde a todos! Presidente, aqui eu gostaria de fazer uma retrospectiva para a população 

de Guarapari que nos assiste nesse momento, que nos últimos meses essa Casa tem sido 

muito ativa, no que tange as concessionárias que tem exercido um péssimo trabalho no 

nosso município. Primeiro esta Casa tomou um posicionamento referente a empresa 

rotativo, que continua uma vergonha, e esta Casa no que pôde, aquilo que tem nos seus 

limites, ela fez, efetuou um pedido a justiça para que intervenha a empresa do rotativo 

no município, nós estamos aguardando um posicionamento. Quero aqui também falar 

sobre a empresa Lorenzutti, que nós sabemos e é a olho nu o péssimo serviço que tem 

prestado a população de Guarapari. Uma empresa que tem sido ruim não só na 

prestação de serviço, mas é uma empresa ruim para os seus funcionários. Nós sabemos 

que um funcionário insatisfeito, ele não presta um excelente serviço. Mas aqui 

Presidente, eu preciso justificar o meu voto e preciso ser coesa e preciso ser justa. E no 

que eu estou querendo dizer? Que eu não posso descredenciar, eu não posso anular um 

trabalho que já começou, ele já tem um andamento, e eu não posso aqui tirar o poder da 

Comissão de Obras Públicas através do Vereador Denizart como presidente, Vereador 

Oldair relator e Vereador Léo Dantas o membro. Eu não posso aqui desmerecer o 

trabalho dessa comissão. Quero enaltecer o vereador pela sua iniciativa e eu não 

entendo porque o vereador fica gesticulando no plenário, porque aqui é uma opinião 

minha e é a minha voz aqui neste momento. Mas é o que eu penso. Eu não posso 

descredenciar o papel da comissão que é um papel importante. Então tudo aqui vai ser 



aberto, CPI sem ser passado pela comissão. E aí então se a comissão achar por bem que 

se instaure uma CPI, que se vá ao limite estão junto com a comissão. Mas aqui eu quero 

justificar o meu voto, porque eu estarei votando com a comissão, porque a comissão 

aqui tem um papel importante, a comissão desta Casa ela trabalha e nós confiamos não 

só nos vereadores que compõem a comissão como também toda assessoria jurídica, que 

nós sabemos que dá todo amparo a comissão desta Casa. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Pela ordem o Vereador 

Denizart. Quero só comunicar e até mesmo pedir a deliberação do plenário para que nós 

possamos estender um pouco ao pequeno expediente por um tempo indeterminado, até 

que o debate possa se concluir de maneira ampla e o processo de votação.  

Os vereadores que aprovam permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde 

Presidente! Boa tarde a Câmara! Boa tarde cidade de Guarapari que nos assiste! Nessa 

Casa de leis, os vereadores, os nobres vereadores, são dezessete vereadores, todos com 

sua responsabilidade, cada um com a sua vontade política, com vontade de demonstrar e 

mostrar aquilo para a sociedade para que veio... 

[12 RUTH ] ... vontade política, vontade de demonstrar e mostrar aquilo para a 

sociedade e para que  veio, né?! Ao assumir a responsabilidade como presidente dessa 

Comissão de Obras Públicas e Fiscalização, os três vereadores dessa comissão, não tem 

ficado um mês sem trazer audiências públicas aqui para dentro! A Kamila acabou de 

falar agora, que fizemos duas concessionárias, ela esqueceu da EDP-Escelsa, e vem aí 

mais três Kamila agora para o mês de julho, já mais duas marcadas para o mês de 

agosto, e por aí nós vamos apurando, investigando, cobrando, a comissão no para, a 

comissão é formada por nós, nós estamos determinados a mostrar para a sociedade 

aquilo que é mais claro e transparente que essa Casa necessita! Ele fez, a prefeitura o 

pedido de informações, nós estamos aguardando as informações da prefeitura, como nós 

pedimos a reiteração! O Regimento Interno da Casa, ele, nós precisamos de vinte dias 

para a prefeitura nos responder, não respondeu, mais vinte e reiteramos, não respondeu, 

nossa procuradoria encaminha para o Ministério Público! Isso nós estamos fazendo e 

vamos continuar fazendo! E vai ser da mesma forma a Comissão Especial para com a 

Empresa Lorenzutti , e da mesma forma está sendo feito com a EDP-Escelsa, está sendo 

feita com outros mais que nós tivermos de investigar na cidade de Guarapari! Então a 

seriedade, ela precisa do apoio de todos os dezessete vereadores para a gente ter uma 

condução, daqueles vereadores que tiverem alguma coisa, alguma coisa para acrescentar 

a CPI, para participar, trazer coisas novas e robustas para que essas apurações vão em 

frente, pode trazer que nós não vamos aqui deixar nada escondido, e nada baixo, não! 

Vocês podem ficar tranquilos que já nos anos anteriores, né, nós estivemos em frente de 

algumas CPIs, e fomos transparentes, fomos severos e aguardamos que a justiça faça a 

parte dela, né?! A justiça também faça a parte dela! Porque tudo que é apurado, tudo 

que é levantado, tem alguns indícios, nós encaminhamos para o ministério público, e de 

lá ele faça o seu papel junto com a justiça, junto com o judiciário, e dê condições e 

mostre para a sociedade os problemas investigados por essa Casa de Leis!  

Presidente obrigado pela oportunidade! Boa tarde! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Alguns dos nobres 

vereadores desejam a palavra? (pausa) 

Pela Ordem o Vereador Zé Preto! 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA -Boa tarde a todos os 

colegas! 



Assim, é só esclarecer para população que na verdade nós temos a comissão de obras e 

serviços público muito bem representado pelo Presidente Zazá, meu colega de bancada 

Léo que é o Membro e Odair que é o Relator, na verdade assim, eu assim, na verdade eu 

acho assim que CPI na verdade do esclarecimento da comissão, trazer uma CPI, eles 

fazerem um relatório e trazer para abrir uma CPI, assim seria muito mais bem válido, 

respeito também o que o colega Rodrigo fez, mais assim, eu sei do trabalho e da 

competência de vocês três que representam essa comissão, e assim nela nós vamos 

confiar e vamos ver no final, eu tenho certeza que vocês vão trazer um relatório final 

para cá, e aí nós... vai ter muito assim, nós, eu estou junto, se tiver de abrir ou se tiver de 

não abrir, na verdade eu conto muito assim, com o trabalho de vocês eu sei que é um 

trabalho, você dialogou aqui, está fazendo audiência pública com vários setores, né?! 

Então assim, tem mais para fazer, então assim, confio, o que a Kamila falou é muito 

importante assim, é relevante também o que o colega Rodrigo fez aqui, mas nós já 

temos a comissão que representa e fiscaliza e olha isso aí para trazer aqui para debate 

nessa Casa de Leis, assim, não que eu sou contra a CPI, mas eu acho que uma CPI tem 

que ser bem elaborada... [13 KELEM] ... Não que eu seja contra uma CPI, mas uma CPI 

ela tem que ser bem elaborada, bem esclarecida. Porque talvez chega uma coisa aqui 

que não tem fundamento, não estou falando que essa não tem. Mas espero que a 

comissão de Serviços e Obras Públicas traga para cá, para esta Casa de leis, um debate 

final para nós chegarmos em um determinado(sic) no final. Eu sei que está muito bem 

representado pelo Zazá, Léo e Oldair Rossi. Obrigado e uma boa tarde a todos. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Alguns dos nobres 

vereadores deseja falar? (Pausa) 

Nesse momento entraremos no processo de votação. 

Os vereadores que entendem pelo não reconhecimento do requerimento para abertura de 

CPI n° 082/202, permaneçam sentados. (Pausa) 

Por dez votos a três o plenário não reconheceu a denúncia. 

Por unanimidade dos presentes a denúncia não foi reconhecida, razão pela qual 

determino o arquivamento dos altos.  

Transfiro todas as matérias constantes na pauta de hoje para a próxima sessão, a pauta 

fica congelada.  

Entraremos nesse momento para o horário destinado aos oradores. Peço a nobre 

secretária que faça a chamada dos...  

Correção do resultado, vou proclamara de fato o resultado. Por onze votos a três, para 

ficar registrado nos Anais. 

Peço a nobre secretária que faça a chamada do primeiro orador inscrito para falar pelo 

tempo regimental de até seis minutos. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos novamente. 

A pauta ficou congelada mais o que eu tinha que falar era exatamente das minhas 

indicações no dia de hoje, como na próxima provavelmente eu não vou ter falar, então 

já fica hoje já vou falar dessas indicações. Uma delas, o mês de fevereiro já estava no 

sistema, mas demora um pouco a cair aqui. Uma coisa que alguns colegas já tem 

pedido, que é o retorno da Feira Hippie para a Praça Trajano Lino Gonçalves ali no 

Centro, que o poder executivo faça uma reforma na praça e que retorne com a Feira 

Hippie que já era uma feira tradicional da cidade, que os turistas sempre gostaram de ir 



ali. Hoje o pessoal dali foi transferido para perto do Radium Hotel, mas alguns me 

procuraram, pedindo que querem o retorno para antiga praça da Feirinha Hippie. 

A outra indicação é a continuação da mão dupla nas Avenidas Francisco Vieira Passos e 

Avenida Eweson de Abreu Sodré. Esse assunto por duas vezes, eu tenho minha clinica 

ali naquela rua, e por duas vezes nós já fizemos abaixo assinado pedindo para não 

mexer no trânsito. Existe projeto da prefeitura, não só do atual prefeito, mas o prefeito 

Orly uma vez ele tentou mexer nesse transito ai, e nós da rua fizemos um abaixo 

assinado e pedimos para não mexer, não tirar a mão dupla da rua. Porque enfraqueceria 

o comercio gerando desemprego, gerando mais problemas que nós já estamos tendo, e 

também porque a pessoa quem saltasse de ônibus naquela rua não teria depois como 

retornar, teria que pegar um ônibus depois lá na Quatro Pistas, por exemplo, onde passa 

ônibus. Se for mão única quem chega não tem como voltar. Então seria nesse sentido aí 

de não mexer nesse trânsito, talvez seja melhor para o trânsito, mas não é bom para o 

comerciante, não é bom para quem vem de ônibus, por exemplo, de carro você pega o 

carro e ...[14 CLAUDICEIA] ... Seja melhor para o trânsito, mas não é bom para o 

comerciante, não é bom para quem vem de ônibus por exemplo, de carro você pega o 

carro e se  vira, faz o retorno.  

Outra indicação seria minha e de Wendel também a construção de um pórtico na entrada 

na comunidade de Cachoeirinha, não só de Cachoeirinhas, mas também a gente acha 

que na de Cachoeirinha, na de Buenos Aires, na de  Boa Esperança eu tive esses dias lá 

me Pongal que é em Anchieta e na entrada de Pongal que é uma comunidade bem 

menor tem um pórtico muito bonito. Então ali seria muito interessante a gente ter 

também nas entradas das nossas comunidades que tem uma aptidão para o agroturismo.  

E, outro requerimento é que o nosso Executivo procure fazer uma parceria com o 

Governo Federal para trazer para Guarapari uma Escola Civil Militar e elas costumam 

ter um ensino militar muito bom, já tive colegas que estudaram nesse tipo de  escola na 

infância, não foi o meu caso, mas eles tinham um ensino muito bom. Então eu acho 

muito interessante. 

E a minha Moção de Congratulações é para o Deputado Federal Ted Conti um 

Deputado Federal que tem se destacado aqui pela nossa região, aqui em Guarapari, tem 

trazido algumas emendas, mandou a emenda para o castramóvel, para a saúde,  mandou 

também para outras atividades, par ao esporte. Então eu peço essa Moção de 

Congratulações para ele também.  

Agora vou ceder o espaço ali para o Dr. Franz também. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Quero agradecer meu 

amigo Fábio aí pelo aparte. Presidente, amigos de plenário, povo de Guarapari que nos 

assistem, a imprensa. 

Eu vim aqui hoje pedir apoio a todos os políticos do Brasil, principalmente de 

Guarapari, da nossa Casa. Sobre a tramitação do PL 2564/2000 do senado Federal 

apresentado pelo Contarato. Não tenho nenhuma amizade e nenhuma participação 

política com o Senador Contarato mais a PL 2564 ela da Relatora Zenaide ela fala sobre 

o piso salarial da enfermeira, técnica de enfermagem e auxiliar de enfermagem, e 

fixando aí o teto de enfermeira em R$ 7.315,00 (sete mil trezentos e quinze reais), 

técnico de enfermagem em R$ 5.120,00 (cinco mil cento e vinte reais) e auxiliar de 

enfermagem R$ 3.657,00 (três mil seiscentos e cinqüenta e sete reais). Nós sabemos que 

na atualidade é difícil trazer esses custos para o poder público mais é um início de uma 



briga, é o início de um debate, e eu acho que a categoria merece tanto a enfermagem 

quanto o técnico, quanto o auxiliar elas são primordiais na vida da saúde de qualquer 

local desde o município até a nação inteira. Como eu sempre falo, não há médico, não 

há serviço médico que funcione sem enfermeira, sem técnico e sem auxiliar de 

enfermagem. E, como o tempo é curto e já está terminando, mesmo assim agradecer ao 

Fabio, agradecer aos colegas e na próxima sessão a qual eu estarei inscrito eu poderei 

melhor esse assunto. Muito obrigado a todos e espero que a categoria sim possa ligar 

para todos aqueles políticos que conhecem e brigar por ai pela aprovação da PL 

2564/2000 que trás tranqüilidade salarial a esse grupo de pessoas. Muito obrigado. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRENO – Boa tarde a todos! 

Nobre Vereadores, ao público presente, ao público que nos assiste de suas residências. 

Hoje, eu venho a essa tribuna falar sobre o retorno das aulas no município de Guarapari. 

A gente tem ouvido várias pessoas aí, professores, comunidade escolar, pais e 

alunos...[15 ANA ]... As pessoas aí, professores, comunidade escolar, pais e alunos.E, 

graças a Deus, tem sido um retorno bom. Um retorno esperado. A gente procurou não se 

posicionar. Procuro apenas acompanhar e fiscalizar. Que tem as falas dos prós, as falas 

dos contras. Então a gente procura fazer um trabalho que é de atuar e fiscalizar. E, 

graças a Deus, é bom a gente vê o município, o país voltando as suas atividades. A 

vacinação, a cada semana, sendo ampliada. As idades descendo cada semana a sua 

escala ali. Então a gente fica feliz! E sempre alertando a população de que o perigo, ele 

é iminente; ele ainda existe. Mas vamos seguindo. O dia de hoje é um dia triste também, 

porque perdemos um amigo, um profissional de educação física. Então, assim, aquela 

tese de atleta, de corpo perfeito. Então a gente chega a uma conclusão de que todos nós 

necessitamos de cuidados. Até porque teve a mãe de um colega meu que ela passou por 

todo o processo e, quando já tinha acabado o covid, foi detectada a trombose. O doutor 

Franz está ciente dessas situações que ocorrem após o covid também. Então, assim, é o 

momento de pensar no avanço. Mas, ao mesmo tempo, se preocupar. Outra situação 

também que eu venho colocar aqui é a questão... Os meninos aí que são da Obra e 

Trânsito aí.Eu coloquei, mas não figurou na planilha de hoje. É a situação do ponto de 

ônibus aqui no Centro de Guarapari. Se vocês ainda não viram, é importante. Eu tenho 

parentes e amigos do interior.A gente tinha um ponto lá tranquilo, não batia sol, tinha os 

acentos lá. Aí, de repente, veio a obra – que a gente não é contra a obra.É a favor da 

obra, do empreendimento que vai gerar trabalho, emprego e renda para o nosso 

município. Mas que também deveria ser acompanhado de um planejamento. Eu acho 

que se eu tiro um ponto com acento, eu tenho que dar, no mínimo, uma condição igual, 

ou melhor daquela que se tinha. Então é uma situação vergonhosa! Pessoas do interior... 

Que quem é do interior... A Sabrina sabe que é um ônibus de manhã, um ônibus no 

almoço e um ônibus à noite. Então a pessoa chega ali, ela fica ali na frente da Rangel 

ali, da farmácia Santa Lúcia. Ela fica rodando pra lá e pra cá. Não tem aonde sentar.E 

atrapalhando o comércio também. É um outro viés.Que, às vezes, tem comércio que é 

beneficiado. A lanchonete, ela tem o benefício. Mas uma loja de empréstimo, uma loja 

de óculos ali ela tem a sua atividade ali afetada. Então é um assunto importante aí para 



nós levarmos até o prefeito, o secretário e a comissão aí. Beleza? Obrigado a todos e 

vou passar a palavra aqui para nossa nobre vereadora Rosana Pinheiro, do PSB. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – CIDADANIA! 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO LOYOLA – Perdão, é CIDADANIA! É porque 

era PSB. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO –Era PSB, Luciano. Obrigada 

vereador. Boa tarde a todos que nos acompanham. Boa tarde colegas vereadores. Na 

verdade a minha fala aqui é muito rápida, até porque eu não tenho muito tempo. Ontem 

eu estive em Rio Claro. Fui convidada pela população para estar lá pelos mais morador, 

o Gilmar.E estive lá ouvindo as demandas, escutando a população. Então queria 

somente aqui deixar um abraço aquela população que me recebeu com tanto carinho. 

Estava um frio de lascar. Chegamos lá eram 5h00 e saímos de lá quase 7h30 da noite. O 

povo do interior gosta de bater papo.E nós ficamos lá ouvindo e conversando, trocando 

ideias. Então, assim, quero expressar o meu carinho àquela população que muito bem 

me recebeu. E, mais uma vez, agradecer ao professor Luciano, vereador por me permitir 

esses minutinhos aí. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO LOYOLA – Rosana, lembrando que amanhã vai 

inaugurar um  centro da juventude lá no bairro Kubitschek. Vai ser um centro no bairro 

Kubitschek e outro no Adalberto. Pelo governo do Estado, pela secretaria de Assistência 

Social e Cidadania, não é isso?…[16 SAMUEL ] ... Secretaria de assistência social e 

cidadania, direitos humanos. Então assim, um evento importante às dezessete horas na 

Escola Otacílio Figueiredo no bairro Kubitschek. Todos os vereadores estão 

convidadíssimos, a população de Guarapari, e principalmente a juventude. Uma boa 

tarde a todos! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) - Vereador Izac 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Senhor Presidente, quero 

pedir vossa permissão para cumprimentar neste momento o Dieguito, meu amigo de 

longas datas. Candidato a vereador na última eleição e que está presente aqui nos 

honrando nesta tarde. Eu quero fazer um registro de que hoje rejeitamos dois pedidos de 

CPI’s e o papel desta Casa nada mais é do que fiscalizar, e se registramos com a 

promessa de que vamos abrir comissões especiais de investigação. Inclusive, a primeira 

por ter algumas irregularidades no seu pedido, eu votei a favor da rejeição, mas com o 

compromisso de estarmos abrindo uma CEI para investigar as obras que estão 

paralisadas. Quais os motivos, inclusive eu fiz um requerimento nesse sentido à 

Comissão de Obras e Serviços desta Casa, estou cobrando do executivo para saber por 

que temos tantas obras, eu não sei se são vinte, se são dez, se quinze são. Mas eu quero 

registrar que o meu voto foi nesse sentido e por conta das alegações apresentadas pela 

secretaria desta Casa de que existia irregularidades no pedido, na formalidade do 

pedido. A outra, discutimos amplamente em audiência pública e diante daquela 

discussão surgiu o fato, o seguinte, já que a prefeitura, já que a Lorenzutti não 

encaminhou ninguém aqui, vamos abrir uma CPI. Isso foi uma fala que eu fiz, talvez 

trinta dias atrás. Quando nós registramos que se eles não estão respeitando esta Casa, 

esta Casa precisa ter poder de polícia para convocar e trazer os representantes e as 

pessoas esclarecerem, porque o cidadão continua tendo um mau serviço. E aí cabe a nós 

separar que aqui ninguém está contra a Lorenzutti, contra a Rizo Park. Não estamos 

contra a empresa, estamos a favor da população e a favor da qualidade do serviço, e é 

isso que estamos aqui para cobrar e esse é o nosso papel como Câmara, como 

vereadores, fiscalizar o executivo. E esse serviço são concessões para empresas que tem 

feito mau uso dos serviços, e esta Casa não pode se calar. Então, eu fico aqui na 



expectativa, vou dormir tranquilo esta noite, porque acredito que a comissão especial 

vai investigar o transporte público municipal, a comissão especial vai investigar as 

obras paralisadas em Guarapari. E o meu voto foi nesse sentido, contra a CPI nesse 

momento porque vamos abrir uma comissão especial e a favor da CPI do transporte 

público, porque eu declarei naquele dia que iria pedir isso. Então, eu não posso votar 

contra a minha palavra! E é nesse sentido é que nós estamos caminhando aqui, se eu 

falei uma coisa naquele dia nessa tribuna, que deveríamos abrir uma CPI para 

investigar, eu estou mantendo a minha palavra votando a favor do requerimento do 

Vereador Rodrigo, quando ele pede a abertura de uma CPI, para investigar o transporte 

público municipal. Então, nesse sentido gostaria de ceder alguns minutos para a 

Vereadora Rosana que pediu uma parte aqui. Vereadora fique a vontade.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Na 

verdade, obrigada Vereador Izac. Na verdade era para falar com relação ao pedido do 

Vereador Luciano, que muito bem fez aqui na bancada hoje, em relação ao ponto de 

ônibus do centro de Guarapari. Eu já fiz inclusive, uma indicação, já solicitei, já estive 

inclusive com o secretário Luiz procurando saber, porque realmente é vergonhoso ver a 

população naquela condição que elas se encontram hoje, ali naquele ponto de ônibus, 

bem no centro de Guarapari. Então assim, já tem mais ou menos vinte dias, eu estive 

com o Luiz, antes dele sair de férias, eu estive com ele, falando inclusive sobre este 

ponto de ônibus. Então, só para esclarecer... [17 RUTH ] ... eu estive com ele falando 

inclusive sobre esse ponto de ônibus! Então só para esclarecer aqui a população que nos 

acompanha, né que há todo um movimento, e agradecer também o vereador por também 

endossar mais uma vez esse pedido! Vereador Izac muito obrigada! 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Por nada! Boa tarde! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Vereador 

Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Boa tarde a todos! A Mesa Diretora; 

Dudu! 

Eu queria fazer que um agradecimento especial ao meu amigo de partido Dieguito do 

Democratas que com seus votos que me ajudou estar aqui! Muito obrigado! Deus 

abençoe você! Trezentos votos aí não é pouca coisa! Parabéns! Continue na sua luta, 

porque você é um cara do bem, você vai conseguir seus objetivos, meu amigo! Você é 

um cara do bem! 

Queria dizer aqui referente para o Luciano e para Rosana que foi autorizado a 

construção do ponto de ônibus do Centro, até o Ricardo já solicitou que retorne o ponto 

de ônibus para frente onde que eu era o campo do Guarapari, são dez metros de frente 

ali por três e meio, já está sendo providenciada a construção para dar viabilidade aos 

munícipes de Guarapari! 

Queria dizer das indicações que foram aprovadas, né Sabrina, como você mora lá, a 

gente está aqui para somar, eu quero sempre contar também com seu apoio dentro dos 

meus projetos, pedidos e indicações, aquela situação do posto de saúde de Todos os 

Santos, aquele povo de lá clama tanto, se todos pudessem fazer a mesma coisa, daria 

mais força a essas indicações que eu tenho certeza que a Sabrina já fez também, como 

ela fez também lá para a região calçamento, esse negócio todo, isso só fortalece o povo 

do interior! Quero agradecer ao Secretário Odivan de ter recebido representante lá de 

Rio da Prata, junto a Secretaria de Obras, com o Zazá também é um grande lutador pelo 

interior, então recebeu lá, tinha saído as máquinas, e o secretário afirmou que essas 



máquinas voltaram a fazer o serviço dessa região do interior: Rio da Prata, Alto São 

Miguel, aquela região menos favorecida: Bocaina, então está sendo feito um trabalho 

muito bem feito também em São João de Jabuti, a reabertura daquelas estradas que há 

muito tempo não tinha manutenção daquela região, então está ficando um trabalho que 

há muito tempo não tinha, não era feito para interior! Atentar também que a situação 

que a gente tem ali no Bairro Santa Rosa, Jabaraí aquela região ali, pedir aos munícipes 

de Guarapari que fiscalizem, tirem fotos dos carros que estão jogando lixo na Avenida 

Paris, a segunda obra mais importante do município que trouxe além de viabilidade e 

qualidade de vida aos munícipes de Guarapari, estão jogando lixo, todo tipo de lixo na 

beira da Avenida Paris, seria muito importante, estou falando aqui para conscientizar as 

pessoas, seria muito importante que cada um destinassem o seu lixo com 

responsabilidade, o caminhão do lixo passa, tem os dias, botar no horário certo o lixo do 

lado de fora, tem gente que acha que a rua é a continuação do quintal! Sim é 

continuação, o nosso município, ele tem que ser a continuação das nossas residências, 

nós temos que tratar com carinho, porque quando você mantém o seu bairro limpo, 

acima de tudo você tem qualidade de vida, e você respeita o seu vizinho, respeita o 

direito dos outros, a rua é pública, mas não é para baderna, a rua é pública qualidade de 

vida das pessoas! A gente vê, as pessoas cortam uma palha de coco e jogam na rua, um 

carrinho de entulho e jogam na rua, se todo mundo fizer isso....[18 KELEM ] ... Corta 

uma palha de coco joga na rua! Um carrinho de entulho joga na rua! Se todo mundo 

fizer isso a cidade vira uma baderna! Então nós precisamos ter responsabilidade. Estou 

aqui falando para conscientizar as pessoas. Se cada um limpar a frente da sua calçada... 

Eu sei que é dever do poder público dar limpeza e dignidade aos munícipes de 

Guarapari, mas se cada um fizer a sua parte com certeza a nossa cidade será muito mais 

linda, e qualidade de vida. Porque quem joga lixo na rua não se incomoda com o 

vizinho e não tem asseio com o município. Queria agradecer as pessoas... Aquela 

Avenida Paris ali gente, ali tem uma pista de ciclismo linda, convido a todos para 

conhecer. Ali é para você levar a família para passear, para andar de bicicleta, aquilo ali 

não é deposito de lixo tá gente! O caminhão de lixo, a Codeg, tem o serviço de coleta de 

lixo. Quero pedir encarecidamente ao povo de Guarapari, vamos direcionar o lixo com 

respeito, porque quando você respeita está respeitando o meio ambiente, ao futuro, ao 

bioma que a gente vive, e a gente depende dele. Muito obrigado e que Deus possa estar 

em todas as casas nesse momento e que respeite o meio ambiente e os munícipes de 

Guarapari. Lugar de lixo é no lixo e não nas ruas! Muito obrigado e boa tarde. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. Declino. 

Vereador Max Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Boa tarde 

Presidente Carlos Eduardo meu amigo, boa tarde Vereadores. Gostaria nesta tarde de 

quinta-feira só fazer um registro, ali na Rua Manoel Lino Bandeira tem um cidadão que 

ele está tacando pedra no carro dos outros, ali vereadora Kamila. Não sei se você já 

conhece, ele é famoso ali, os moradores solicitaram, não sei se é pelo CAPS ou pela 

Setac, que faça uma visita a família desse rapaz, vou formalizar o pedido. Tacou pedra 

no carro do meu Tio, hoje tacou no carro da Valéria que foi candidata a vereadora, e 



várias outras pessoas. Isso as vezes pode acertar uma pessoa de idade, uma criança, 

colocar em risco a integridade física do cidadão. 

Quero parabenizar aqui o vereador Rodrigo Borges pela iniciativa da comissão 

parlamentar de inquérito, a CPI. A função do vereador é essa, é fiscalizar, é legislar. 

Infelizmente não passou, não é Rodrigo, mas respeitamos os demais colegas, cada um 

tem um entendimento de como devemos conduzir, mais as vezes quando há omissão – 

vou falar até do rotativo- que nós pedimos a suspensão ao executivo e até agora nada foi 

feito. Ainda está acontecendo aquelas notificações de quinze reais indevidas, várias 

pessoas me ligaram semana passada recebendo a infração de cento e noventa e cinco 

reais e perdendo ai até cinco pontos na carteira que é uma infração média. Se as vezes 

não for mais rígido a resposta para a sociedade vai ser mais demorada. Quem esta lá 

fora depende da gente que está aqui dentro.  

Gostaria também de agradecer ao nosso secretário Odivan, ali em Santa Mônica na Rua 

Berilo, já começou a fazer o asfaltamento ali, lá em cima em frente a casa da Andréia. 

Na Rua Heliotrópo, alguns moradores pediram e já foi feito, o vereador Zazá também 

tem acompanhado, assim como o vereador Oldair também rem dado atenção lá para a 

comunidade, e a vereadora Kamila também. Só reforçar mais uma vez o pedido que eu 

fiz, tem mais ou menos cinco meses já, para uma lombo faixa no bairro Nossa Senhora 

da Conceição divisa com a Lagoa Funda. O transito ali de veículos está intenso, tem 

muitas crianças ali, pessoas ali de idade que transitam naquela rua...  [19 

CLAUDICEIA] ... Tem muitas crianças ali, pessoas de idade que reside naquele lugar, 

naquela rua e até agora não foi atendido o pedido lá, na verdade, o pedido não é desse 

vereador o pedido é da população que precisa e necessita urgentemente desse benefício 

para lá.  

Gostaria de estender vereador Rodrigo, ceder a minha palavra agora para Vossa 

Excelência. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Cumprimentar novamente 

a Mesa, os colegas que estão aqui e público presente. 

Quero retornar e falar do... aproveitar as palavras do vereador Izac, falar o que 

aconteceu aqui hoje, foram apreciados par ao pessoal de casa entender, foi apreciado 

duas CPI, dois pedidos de CPI, um primeiro pedido por uma ONG sobre as  obras 

paradas, a Casa rejeitou eu apresentei o pedido de... eu protocolei quem olhar no sistema 

protocolo Nº 95 que o vereador que quiser assinar fique a vontade, a comissão de 

fiscalização sobre as obras paradas.  

Outro pedido é um pedido de CPI feito por mim e assinado por alguns outros, oriundo 

da audiência pública feita pela comissão de obras que nem relatado aqui muito bem 

relatado e nunca falado contrário por esse vereador. A comissão de obras fez a 

audiência pública, eu vim com o parecer aqui prestigiei, fiz o meu trabalho. Porém eu vi 

um descaso total do município de Guarapari, do Executivo e da Concessionária. Nesse 

exato momento eu fiz o pedido de CPI para que se respeite essa Casa, então compareça 

aqui se não amigavelmente, mas com uma força que a lei manda, não sei porque que 

voltou o entendimento da Casa mudou. Nunca foi falado que a comissão ficou omissa 

em momento algum, não por mim, porém não foi esse entendimento que a Casa hoje 

levou sendo rejeitado o pedido de CPI do transporte. Isso que eu queria relatar ao 

público de Guarapari, os servidores, os funcionários que estavam aqui. Cumprimentar o 

meu amigo Diego, Dieguito, flamenguista, apaixonado por política, parabéns Dieguito 

você é bem vindo a esta Casa sempre.  



O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JÚNIOR – Parabéns 

Dieguito esqueci de citar o seu nome. Abraço! 

Presidente, só isso. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Leo 

Dantas.  

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Boa tarde Sr. 

presidente, demais Vereadores presentes. Boa tarde população que nos assiste. 

Minha fala hoje é para tratar de um assunto muito importante. Como é sabido de todos 

eu fui indicado para compor a comissão de especial que visa apurar possíveis 

irregularidades na venda do almoxarifado do município de Guarapari no ano de 

2008/2009, também como é sabido meu pai José Raimundo Dantas foi vereador e 

presidente desta Casa neste período por esse e outros motivos com objetivo de trazer 

mais autonomia e transparência aos atos da comissão eu declino a  minha participação 

dessa comissão especial por entender ser mais justo a indicação onde outro parlamentar 

que não possua vínculo familiar com os parlamentares que votaram nesse projeto na 

época. Aproveito a oportunidade para agradecer imensamente a confiança depositada 

pelo Presidente Wendel Lima que fez um grande trabalho a frente da presidência desta 

Casa, mas acredito que nesse processo essa deva ser o certo a se fazer. Se Vossa 

Excelência me permitir tenho a sugestão a indicação do nome seja feita através de um 

sorteio para que não existam dúvida sobre a integridade dos atos da comissão. Obrigado 

e vou deixar um aparte ao amigo Zazá.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Léo essa Casa é 

soberana, o seu pedido é soberano, você é um vereador soberano e tem que ser 

respeitado a sua decisão. Obrigado Leo pelo aparte.  Eu gostaria aqui de  me manifestar 

um...[20 ANA ] ... Eu gostaria aqui de me manifestar com alegria, e passar para o povo 

do interior, povo que nos reconhecem lá como trabalho de vereadores no interior: 

vereador Oldair Rossi, vereadora Sabrina vereador Denizart e Zé Preto que não está 

aqui no momento. E dentro dessas conquistas, os vereadores trazem novidades boas 

para o interior. Doquinha coloca dois duas figuras ai, dois retratos bons para o interior. 

Isso daí gente. Isso daqui é um: contrato do Revisol trazido de volta para a cidade de 

Guarapari. Perdido!Conseguimos trazer de volta com o apoio do secretário Breno, com 

aceite do prefeito Édson Magalhães.Nós vamos ter material para a secretaria de obras. 

Nós vamos ter material para a secretaria de Agricultura dar atenção ao cidadão do 

campo, dar atenção ao cidadão dos bairros que necessitam para fazer um trabalho digno. 

Não é pegar o Revisol e fazer igual fizeram o serviço mal feito em vários locais por aí. 

E hoje não durou. Reviol é um serviço para ser bem trabalhado. Na próxima sessão eu 

vou trazer uns vídeos aqui de como se faz um trabalho de aplicação de Revisol. 

Trabalhei muito com isso e tenho conhecimento disso! É um serviço perfeito que dura 

de dez a vinte anos. E vamos trazer vídeos para mostrar isso aqui na cidade. E outra ali 

– vocês podem ver se a TV Guarapari mostrar direitinho, der um zoom – são pontes que 

necessitam no interior de Guarapari. Conseguimos também juntamente com a secretaria 

de Agricultura. Já vai atender o homem do campo. As licitações já estão abertas para 

atender aos homens do campo aonde necessita. E vem mais seis pontes: Mucambo, 

Jacarandá e outras mais receberão pontes lá, Oldair. Para a felicidade de Baía Nova, 



Santa Rita, Buenos Aires e da vinda próxima de Santa Luzia; e vai vir Mucambo e 

Jacarandá. Então o interior não está desassistido por vereadores lá do interior, não. 

Vereadores que trabalham, e muito. E dizer também para o pessoal de Rio Claro que as 

licitações do Estado estão correndo de vento em polpa e, se Deus quiser, esse ano ainda 

há possibilidade do governador do Estado dar uma ordem de serviço do asfaltamento de 

Amarelos a Rio Claro,9 km. Como está acontecendo a todo vapor. Estive lá hoje!Lá em 

Xuri. De lá passei por Acapulco, e fui para o Village do Sol. As obras em Xuri estão 

também... As máquinas estão a todo vapor. É uma obra do Estado. Se Deus quiser, até 

meados do ano de 2022, já está entregue a obra para o município de Guarapari pelo 

Estado. Os caminhos dos campos voltando. E é isso que nós temos abraçado os homens 

do campo dessa forma. Buscando lá fora. Buscando recursos; buscando as 

coisas.Ajudando o município. É dessa forma que a gente trabalha. É dessa forma que 

nós vamos trabalhar. A importância do Revisol, gente, é muito grande, desde que o 

prefeito faça contratação. Doquinha, eu recebi umas reclamações do povo lá de Setiba, 

passa ai pra mim, por favor. Eu mandei o meu pessoal lá verificar. As ruas ali de Setiba. 

Pode ir passando! É a Rua 16, ali por trás do Paris Center, por trás do motel Ibiza, por 

trás da unidade de saúde de Setiba. Está assim as ruas ali, as laterais das ruas.É muito 

mato!O mato ali está tomando conta dos locais por aí afora. Os moradores também tem 

que cooperar, porque ali já está tudo asfaltado. Então os moradores também deveriam 

estar fazendo as suas calçadas cidadãs. Cabe aos moradores agora também fazer a sua 

parte e a prefeitura fazer a dela. Fazer essas limpezas aí porque é muito feio.Aquele 

bairro lá é um lugar bonito ali na parte próxima ao Una, aquela região ali. Então precisa 

que a CODEG aja por ali com o seu pessoal da roçadeira para dar resposta aquela 

municipalidade que nos pediu. Obrigado Leo Dantas! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILA ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA – Boa tarde a todos! Boa tarde 

presidente, Dudu. Hoje eu não tenho nenhuma indicação em pauta aí, nenhum Projeto 

de Lei. Então eu gostaria de passar a minha fala para o vereador Rodrigo Borges que 

está…[21 SAMUEL ] ...  Então, eu gostaria de passar a minha fala para o vereador 

Rodrigo Borges que está com uma matéria aí para discutir. Pode ficar com a palavra. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES - Obrigado Marcelo! 

Cumprimentar novamente o público em casa, os colegas na Mesa Diretora! Essa semana 

que passou, estive na Rodosol, conversando com Geraldo Caetano, Presidente da 

Rodosol, sobre a iluminação, na bifurcação antes do trevo, antes do viaduto, próximo ao 

trevo de Setiba. Na oportunidade eu expliquei para ele que a noite é perigoso. Talvez 

não pra gente que já conhece a estrada, mas o nosso balneário recebe visitantes, e aquele 

trecho é um trecho muito mal sinalizado. Então, ele nos garantiu Marcelo, que vai tentar 

viabilizar a iluminação e lá realmente energia elétrica, mas se não conseguir a técnica 

para fazer isso, vai conseguir um outro meio de tentar atender a reivindicação. Atendeu-

me super bem. Conversei outras coisas com ele, como o preço do pedágio. Essa semana 

eu vou explanar nas minhas redes sociais algumas questões. Inclusive fiz um ofício para 

o Governador do Estado, e vou falar para os munícipes de que está pactuado 

contratualmente com a concessionária ela vai ter a exploração até dois mil e vinte três, 

dezembro de dois mil e vinte e três. Então assim, diante disso eu estou com algumas 

sugestões para dar ao governador, para poder a gente conseguir fazer um pedágio mais 

justo. Eu vou explicar essa semana qual é a proposta e vou passar para os munícipes. Eu 



quero aqui também falar, mudando de assunto, sobre o bairro Aeroporto, ontem 

caminhei nos comércios, ouvindo eles. O bairro Aeroporto é um bairro muito querido, 

muitos amigos e hoje tem um comércio muito forte, muito atuante. Aqui nós temos uma 

bancada muito atuante no Aeroporto, vários colegas, vários fizeram as indicações 

similares aos ofícios que fiz. Cobrei ontem da Secretaria de Trânsito. O Jeferson, meu 

amigo que é vascaíno, mas é meu amigo. O Jeferson foi lá no local, sinalizou Doutor 

Franz, já na rua lateral do Supermercado Casagrande. Ali no supermercado é um ponto 

difícil dos moradores ali, eu fiz o projeto de lei protocolado para os supermercados de 

Guarapari na área de carga e descarga, após a atividade ter a limpeza de resíduos e odor, 

tirar, porque ninguém é obrigado a conviver com isso. Nem no Casagrande, nem no 

SempreTem, nem em qualquer outro que utilizam a rua para poder fazer carga e 

descarga. Pode utilizar, mas que depois mantenham a higienização de uma melhor 

maneira possível. Pedir também faixa de pedestre ali, porque a pessoa atravessa e é um 

fluxo grande na José Kreoling e na Rua Benedito Rangel, para poder os moradores 

saírem dos supermercado com mais segurança. É muito difícil aquilo ali, eles me pedem 

isso sempre, e eu estou aqui pedindo ao executivo que faça. O Jeferson então disse que 

vai colocar no cronograma de execução e vai atender sim. Tanto quanto todas as faixas 

de pedestres da Rodosol ali naquela região, muitas ficaram apagadas por conta daquele 

declive que teve, depois do enchimento de asfalto, aí apagou-se as faixas de pedestre, 

estão mal sinalizadas. Ali na Avenida Paris ficou também, e está muito ruim. Fui no 

DER, conversei com Raul, vou falar para o Prefeito aqui, a indicação que o DER fez é 

que faça algumas desapropriações para poder fazer o cruzamento da Paris com a 

Avenida Neuza Nader Borges mais segura. É importante pra aquela região... [22 RUTH 

] ... Neuza Nader Borges mais segura, é importante para aquela região, é importante 

porque aquilo ali é o maior acesso à Praia do Morro e aquilo ali parece o trânsito da 

Índia, um vai para onde quer, o outro para onde quer, e ninguém respeita, então tem que 

ser feito um acesso com mais dignidade! Obrigado pelo aparte Marcelo, você é 

justamente dessa região, e sei que a sua luta é a mesma! 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Eu queria parabenizá-

lo pela fala e pedir ao poder executivo aí que olhe com carinho para o Aeroporto e Praia 

do Morro ali, porque essa população merece! Assim como o Rodrigo tem esse carinho, 

também sou de lá e gostaria que a gente fosse mais atendido ali naquela localidade ali! 

Obrigado a todos e fiquem com Deus! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO –  Bem lembrado! O Aeroporto ali Rodrigo é muito difícil mesmo, 

esses dias o sinal abriu, quando eu fui avançando, quase deu um acidente ali, é muito 

rápido, porque a sinalização muito confusa, mesmo! Está certo mesmo! Aquilo ali tem 

que fazer é urgente, é um pedido de urgência e o executivo tem que nos atender rápido, 

porque senão vai acontecer coisa pior, ali! 

Entrando no Horário das Lideranças, solicito à secretária que faça a chamada dos 

vereadores para que falem pelo tempo regimental de até três minutos! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Vereador 

Zé preto do Patriota, justificou sua ausência! 

Vereador Dito Xaréu do PSDB! Declinou! 

Vereadora Sabrina Astori do DC! Também declinou! 

Vereador Dudu Corretor do Cidadania! 



O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Convidar o amigo Marcelo Rosa para assumir à Mesa! 

Boa tarde a todos mais uma vez! Quero agradecer a Deus por estar aqui! Sou do partido 

Cidadania e também sou torcedor do Vasco também, isso aí, o cara tem que mostrar sua 

identidade, entendeu?!  

O que eu quero frisar, nunca pensei que eu fosse passar dificuldade na... já pensei que 

eu fosse passar dificuldade na vereança por outros momentos, mas quando começa a 

chover me dá um nervoso muito grande, porque o meu bairro é um bairro que alaga, 

meu bairro vizinho é um bairro que alaga, eu nunca Denizart, esses dias eu acordei 

meia-noite chovendo, aí eu falei bem assim: como é que eu vou sair amanhã pela 

manhã? Porque eu não consigo, na hora que eu tiro o carro da garagem, tem dois, três 

me esperando, então naquela Rua ali Elvis Presley como todos conhecem ali, nós temos 

que mudar! Estive com o secretário, o secretário vai lá com a gente, o Odivan, muito 

prestativo, graças a Deus, é proativo, mas nós temos que mudar! Aquela manilha ali, 

Zazá, não o sei se você conhece bem na Rua Elvis Presley, aquilo ali quando começa a 

pingar, não é chover não, quando começa a pingar, já está cheia! Então nós temos, 

pedindo aí o executivo com bastante urgência, que nós possamos aí fazer esse trabalho, 

aquela galeria Franz, você é daquela região nossa também, você podia estar me 

ajudando ali também, você é do São Judas Tadeu ali de cima ali, porque ali, aquele 

trabalho tem que ser urgente! Nós precisamos fazer com bastante urgência, porque  

choveu, o vereador tem medo até de sair de casa, Zazá! Então nós estamos aí cobrando 

aí ao executivo, o secretário já se colocou à disposição como sempre e nós vamos ali 

fazer aquela obra ali o mais breve possível!  

E quero também parabenizar aos vereadores, parabenizar a comissão de obras que 

trabalha fim, todas as comissões trabalham, são proativos, são comissões que trabalham 

firme, e nós vamos dar o resultado! Às vezes é um pouco demorado, porque temos que 

analisar, temos que consultar alguns departamentos, algumas pessoas do conhecimento, 

mas aí, mas assim nós vamos conseguir realizar, porque essa Câmara tem mostrado que 

é proativa, essa Câmara tem mostrado que tem trabalhado, entendeu? E não 

desmerecendo o pedido seu Rodrigo que foi feito com bastante firmeza e com certeza, 

mas vamos dar um tempo que a comissão com nosso amigo Zazá, e você pediu certo, 

foi na hora oportuna que você falou, porque houve ausências,  ausências nos dá o direito 

de cobrar....[23 KELEM ] ... Você pediu certo, foi na hora oportuna que você falou 

porque houve a ausência, e a ausência nos dá o direito de cobrar de uma forma mais 

rigorosa. Mas espero que a nossa comissão faça esse trabalho com bastante urgência e 

nós possamos estar tomando a providência, porque não esta funcionando certo, está 

muito precário! O rotativo está precário, a Lorenzutti está precária! Várias coisas aqui 

na cidade, a Cesan, a EDP! Mas nós vamos estar junto com as nossas comissões e 

vamos sanar esses problemas e dar a resposta para a sociedade, porque tem algumas 

coisas que já forma para a pauta, já foram decididas e precisamos de respostas! Uma 

boa tarde a todos. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Agora encerrando o horário dos líderes partidários entraremos na 



ordem do dia. Solicito a senhora secretária que faça a chamada dos senhores vereadores 

e verifique se há quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Procede a 

chamada dos vereadores para verificação de quórum. 

Há quórum Presidente. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Havendo quórum regimental solicito a secretária que faça a leitura 

do projeto de resolução n° 010/2021.  

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de 

resolução n° 010/2021 de autoria da mesa diretora. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Convoco a comissão de Redação e Justiça para exarar parecer ao 

projeto de resolução n° 010/2021. Sendo assim chamo a Relatora da comissão, 

vereadora Rosana Pinheiro, para exarar parecer. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO –Mais uma 

vez quero cumprimentar aos nobres colegas, população que nos acompanha. O projeto 

de resolução respeita a técnica legislativa e o meu parecer é favorável. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) –Convoco a Membro da comissão de Redação e Justiça, vereadora 

Kamila Rocha, para exarar o seu parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Parecer favorável 

Presidente. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Agora eu gostaria de nomear outro vereador, porque o vereador da 

bancada, o Léo, ele também não se encontra. Gostaria de nomear o vereador Izac 

Queiroz para exarar o parecer da comissão.  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Sou de parecer favorável ao 

projeto de lei. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – O parecer da comissão de Redação e Justiça foi favorável ao projeto 

de resolução n° 10/2021. 

Em primeira discussão o projeto de resolução n° 010/2021. (Pausa) 

Não havendo interesse na discussão. Em segunda discussão o projeto de resolução n° 

010/2021. (Pausa) 

Não havendo interesse na discussão, gostaria de passar a presidência ao Presidente 

Wendel Lima. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação o parecer da 

comissão de Redação e Justiça ao projeto de resolução n° 010/2021.  

Os Senhores Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado pela unanimidade dos presentes. 

Em votação o projeto de resolução n° 010/2021.  

Os Senhores Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado pela unanimidade dos presentes. 

 

 

 

 

 



Não havendo mais nada a tratar declaro encerrada a sessão e agradeço aos nobres 

vereadores por mais uma sessão e a população que está em casa que ficou até agora nos 

acompanhando. 

(A sessão é encerrada ás 17horas e 05 minutos). 

 

 

 

WENDEL SANT’ANA LIMA 

Presidente da Câmara Municipal de Guarapari 

 

 

 

TAQUIGRAFOS: 

Samuel Ramalhete Ferreira 

Ana Flávia Rodrigues dos Reis 

Ruth Ramalhete Ferreira 

Claudiceia de Souza Francisco Furtado 

Kelen Pompermayer Capistrano Martins. 

 

 

 

 

 

 

 


